

**Mitgliederversammlung am 4. Mai 2018: Verein wird weitergeführt!**  
**Bürgerschaftliches Engagement wird bei verschiedenen Aktionen  
eingebracht: 2018 Spielplatz-Aufwertung und am 7. Juli Dorf-Hock**

Der Verein „Dorfgemeinschaft 750 Jahre Scheuern“ lebt weiter und wird sich zukünftig mit verschiedenen Aktivitäten in Scheuern einbringen. So kann man das Fazit der Mitgliederversammlung vom 4. Mai des Dorfgemeinschafts-Vereins in einem Satz zusammenfassen. Vorsitzender Michael Chemelli und seine Vorstandskolleg/innen blickten dabei auf den erfolgreichen Festverlauf der 750 Jahr Feier, die noch lange in Erinnerung bleiben wird, zurück. Wichtiger war aber, dass man sich entschlossen hat, sich auch weiterhin für Scheuern zu engagieren. Die Vorstandschaft hofft, dass die aktuell 103 Mitglieder dem Verein treu bleiben.

Auf den finanziellen Erfolg des Jubiläumsfestes und des abgelaufenen Vereinsjahres ging Finanzvorstand Claudia Schilling ein. Die Rechnungsprüfer Ria Maisch und Yvonne Hofmann bestätigten eine ordnungsgemäße Kassenführung.

Bürgermeister-Stellvertreterin Dr. Irene Schneid-Horn attestierte den Verantwortlichen, dass sie 2017 einen riesigen Kraftakt gestemmt und ein tolles Event veranstaltet haben. Scheuern kann stolz auf die geleistete Arbeit und das Fest sein. Das Orts-Jubiläum hat zur Identitäts-Stiftung in Scheuern beigetragen und die Dorfgemeinschaft zusammengebracht.

Aus dem Festerlös ist unter anderem die Stiftung eines Spielgerätes für den Spielplatz bei Kindergarten/Schule vorgesehen. Vorhandene Geräte sollen in einem Arbeitseinsatz „aufgehübscht“ werden. Vorstandsmitglied Marcus Schilling ging in diesem Zusammenhang auf das Vorhaben der Umstrukturierung des Areales bei Schule und Kindergarten ein. Er rief die Bürger/innen um aktive Mithilfe bei den anstehenden Aktivitäten auf. Der 2. Vorsitzende Reimund Sprecher informierte über den am 7. Juli 2018 geplanten Dorf-Hock.

Bei den anstehenden Wahlen wurde Frank Hofmann als neues Vorstandsmitglied Öffentlichkeitsarbeit gewählt. Jasmin Hintze, bisher Beisitzerin, kandidierte nicht erneut und wurde verabschiedet. Michael Chemelli dankte ihr für ihr Engagement.

Die Vorstandschaft setzt sich für die kommende 2-jährige Amtsperiode zusammen aus Michael Chemelli (Vorsitzender), Reimund Sprecher (2. Vorsitzender), Claudia Schilling (Finanzen), Richard Wunsch (Brauchtum), Frank Hofmann (Öffentlichkeitsarbeit), Matthias Kern (Veranstaltungen/Events), Erich Mahler (Historie), Marcus Schilling (Schriftführer) und den Beisitzern Manfred Böck, Josef Kern, Sandra Trautwein und Jürgen Maisch.

Als Kassenprüfer wurden Yvonne Hofmann, Jana Wohlfahrt und Ria Maisch gewählt.

Mit dem Film von Josef Kern über das Jubiläumsjahr klang der Abend aus. Viele Ereignisse der Jubiläumsveranstaltung wie Festakt, Ausstellung, Umzug, Festnachmittag und die musikalischen Abendveranstaltungen wurden dabei reflektiert.

**Mitgliedsbeitrag 2018**

Da der Verein weitergeführt wird, hat die Mitgliederversammlung festgelegt, dass die Mitgliederbeiträge 2018 am 1. Juni 2018 fällig werden.